



Die Gemeinde St. Jakob in Deferegggen erfüllt die traurige Pflicht,
Nachricht zu geben, dass unser allseits beliebter und geschätzter Ehrenbürger
und Tourismuspionier, Herr

Kommerzialrat

Erich Heinzle

Ehrenbürger der Gemeinde St. Jakob in Deferegggen
Gemeinderat von 1968 bis 1974
Vizebürgermeister von 1968 bis 1971

Obmann der Wasserinteressentschaft Wose von 1956 bis 1963
Urheber für die Fernseherschließung für das Defereggental 1972

Obmann der Kleinregion 40 Deferegggen von 1971 bis 1986
Geschäftsführer der Bergbahn- und Skiliftgesellschaft von 1964 bis 1986
Initiator der Erschließung des Brunnalm Skigebietes

Obmann des Fremdenverkehrsverbandes St. Jakob von 1965 bis 1981 und 1984 bis 1988
Gründungsmitglied des Verkehrsvereines Osttirol und dessen Obmann von 1969 bis 1972 und 1981 bis 1984
Gründungsmitglied der Osttiroler Volksbank 1971 bis 1996

Gründer der Touristikgemeinschaft Deferegggen- und Antholzertal und Obmann von 1976 bis 1999
Obmann des Wintersportvereines St. Jakob von 1950 bis 1958

Gründer der Schützenkompanie St. Jakob und Obmann von 1984 bis 1999
Gründungsmitglied des unabhängigen Seniorenvereines und Obmann von 1993 bis 2010
Mitglied des Lions Clubs Lienz von 1975 bis 2006

Träger des Goldenen Verdienstzeichens der Republik Österreich und vieler weiterer hoher Auszeichnungen

am 18. Oktober 2015, im Alter von 95 Jahren von uns gegangen ist.

Die Gemeinde St. Jakob verliert mit ihm eine große Persönlichkeit und dankt
auf diesem Weg nochmals für seinen unermüdlichen Einsatz.

Die Begräbnismesse feiern wir am Mittwoch, dem 21. Oktober 2015, um 14:00 Uhr
in der Pfarrkirche St. Jakob. Anschließend geleiten wir unseren Verstorbenen
am Ortsfriedhof zur letzten Ruhe.

Für die Gemeinde St. Jakob in Deferegggen



Bürgermeister NR Mag. Gerald Hauser
mit Gemeinderäten

St. Jakob in Deferegggen, am 18. Oktober 2015